

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ МЕЖДУНАРОДНЫХ ОТНОШЕНИЙ
Кафедра международных отношений

Аннотация к дипломной работе

«Туркмено-грузинские отношения (1992-2022 гг.)»

Ёлдашов Руслан

Научный руководитель – кандидат исторических наук, доцент И.М. Авласенко

Минск, 2023

АННОТАЦИЯ

1. Структура и объем дипломной работы.

Дипломная работа состоит из задания на дипломную работу, оглавления, перечня условных обозначений, реферата дипломной работы, введения, четырех глав, заключения, списка использованной литературы. Общий объем работы составляет 449 страниц. Список использованной литературы занимает 9 страницу и включает 100 позицию.

2. Перечень ключевых слов.

ВНЕШНЯЯ ПОЛИТИКА, ТУРКМЕНИСТАН, ГРУЗИЯ, МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОРГАНИЗАЦИИ, ЕВРОПА, ПОСТСОВЕТСКОЕ ПРОСТРАНСТВО.

3. Текст реферата.

Объект исследования – Туркмено-грузинские отношения с 1992 по 2022 гг.

Предмет исследования – развитие Туркмено-грузинских отношений с 1992 по 2022 гг. в политической, экономической, культурной сферах.

Цель исследования – проанализировать ключевые аспекты отношений между Туркменистаном и Грузией, таких как культурный обмен, экономическое сотрудничество, дипломатические контакты и геополитическое влияние.

Методы исследования. В рамках исследования использованы такие методы как исторический, сравнительный, институциональный, описательный, а также такие общелогические методы как индукция и анализ.

Новизна полученных результатов. Научная новизна работы заключается во всестороннем анализе взаимодействия между Туркменистаном и Грузией.

Достоверность материалов и результатов дипломной работы.

Полученные результаты основываются на достоверных материалах. Выводы в работе сделаны автором самостоятельно.

Рекомендации по использованию результатов работы. Результаты работы могут быть использованы для дальнейшего изучения взаимодействия Туркменистана и Грузией.

ANNOTATION

1. Structure and scope of the thesis.

The thesis consists of a task for the thesis, a table of contents, a list of symbols, an abstract of the thesis, an introduction, four chapters, a conclusion, a list of references. The total volume of work is 49 pages. The list of used literature occupies 9 pages and includes 100 positions.

2. List of keywords.

FOREIGN POLICY, TURKMENISTAN, GEORGIA, INTERNATIONAL ORGANIZATIONS, EUROPE, POST-SOVIET SPACE. 3. Text of the abstract.

The object of the study is Turkmen-Georgian relations from 1992 to 2022.

The subject of the study is the development of Turkmen-Georgia relations from 1992 to 2022 in political, economic, cultural spheres.

The purpose of the study is to analyze the key aspects of relations between Turkmenistan and Georgia, such as cultural exchange, economic cooperation, diplomatic contacts and geopolitical influence.

Research methods. The study used such methods as historical, comparative, institutional, descriptive, as well as general logical methods such as induction and analysis.

The novelty of the obtained results. The scientific novelty of the work lies in a comprehensive analysis of the interaction between Turkmenistan and Georgia.

Reliability of materials and results of the thesis.

The results obtained are based on reliable materials. The conclusions in the work are made by author independently.

Recommendations for using the results of the work. The results of the work can be used to further study the interaction between Turkmenistan and Georgia